

Estados Unidos notifica que administrará "indefinidamente" el petróleo venezolano

Donald Trump afirmó que el barril se venderá precio de mercado y añadió que "yo, como presidente de los Estados Unidos, controlaré ese dinero para garantizar que se utilice en beneficio del pueblo venezolano y de EE.UU". Ayer capturó dos barcos con crudo.

Leo Riquelme/Agencia EFE

Estados Unidos notificó que controlará "indefinidamente" la venta del petróleo venezolano, luego que el sábado capturara al líder del régimen, Nicolás Maduro, y aceptara que su lugar lo ocupe la chavista Delcy Rodríguez.

"Me complace anunciar que las autoridades provisionales de Venezuela entregaran entre 30 y 50 millones de barriles de petróleo de alta calidad y autorizado a los Estados Unidos. Este petróleo se venderá su precio de mercado y yo, como presidente de los Estados Unidos, controlaré ese dinero para garantizar que se utilice en beneficio del pueblo venezolano y de Estados Unidos", escribió en su red Truth Social Donald Trump.

"He solicitado al secretario de Energía, Chris Wright, que ejecute este plan de inmediato. Se transportará en buques de almacenamiento directamente a los muelles de descarga en EE.UU.", añadió.

Wright lo confirmó en una conferencia energética del grupo inversor Goldman Sachs en Miami. "Vamos a poner en el mercado el crudo que este saliendo de Venezuela, primero este petróleo atascado, y entonces, indefinidamente, hacia adelante, nosotros venderemos la producción que salga de Venezuela en el mercado", planteó.

"Necesitamos tener ese poder y ese control de las ventas de petróleo para impulsar los cambios que simplemente deben ocurrir en Venezuela", agregó Wright.

El ministro admitió que requerirá "decenas de miles de millones de dólares y un tiempo significativo" revitalizar el sector petrolero venezolano, dado que pese a tener el 17% de las reservas



Donald Trump afirmó que acordó con Venezuela que el dinero recibido se use para comprar productos estadounidenses.



El chavismo marchó ayer exigiendo la liberación de Maduro.

mundiales, su producción alcanza apenas al 1%.

"Piensen en qué tan enormes los recursos deben de ser, si aún está produciendo 800 mil o 900 mil barriles al día después de esa mala administración", comentó Wright, quien sostuvo que "la oportunidad es enorme".

Por la tarde Trump volvió a su red para asegurar que Venezuela se comprometió a comprar "exclusivamente" productos fabricados en su

país con el dinero que resulte del acuerdo petrolero.

"Incluirán, entre otras cosas, productos agrícolas estadounidenses, medicamentos, dispositivos médicos y equipos fabricados en EE.UU. para mejorar la red eléctrica y las instalaciones energéticas de Venezuela. En otras palabras, Venezuela se compromete a hacer negocios con EE.UU. como su principal socio: una decisión acertada y muy beneficiosa", agregó.

El secretario de Estado, Marco Rubio, aseguró que el gobierno interino venezolano quiere que el crudo que transportaba sea "parte del acuerdo" de los 50 millones de barriles a comercializar por Washington. Según él, el interinato de Delcy Rodríguez "entiende que la única manera de transportar petróleo, generar ingresos y evitar el colapso económico es cooperando y trabajando con EE.UU".

El comando militar estadounidense en Europa con-

CAPTURAS

El Comando Sur de EE.UU. informó ayer que la Guardia Costera interceptó un petroleo sancionado en el Caribe, que operaba en aguas internacionales y que, según la secretaria de Seguridad Nacional, Kristi Noem, "había atracado por última vez en Venezuela o se dirigía hacia allí".

Un funcionario estadounidense aseguró a The New York Times que el buque navegaba falsamente bajo una bandera de Camerún.

El gobierno rige nuestro país, más nadie, no hay agente externo que gobierne a Venezuela.

DELCY RODRÍGUEZ
PRESIDENTA ENCARGADA

firmó ayer también la incautación del tanquero 'Marinera', antes conocido como 'Bella 1', en el Atlántico Norte.

"El navío había estado intentando evadir a la Guardia Costera durante semanas, incluso cambiando su bandera y pintando un nuevo nombre en el casco mientras era perseguido, en un intento desesperado y fallido de eludir la justicia", indicó Noem en X.

Según la agencia rusa Sputnik, la captura fue entre las Islas Británicas e Islandia. La oficialista Agencia Venezolana de Noticias calificó la operación como "ilegal" y ase-

guró que el Bella 1 está registrado con bandera moscovita.

RODRÍGUEZ Y MACHADO
 Ayer miles de chavistas marcharon por Caracas exigiendo la liberación de Maduro y su esposa Cilia Flores, además de expresar su respaldo a Delcy Rodríguez.

Según EFE, los manifestantes portaban pancartas con la leyenda "Los queremos de vuelta", fotografías del fallecido Hugo Chávez, de Maduro y Flores, y juguetes de "Súper Bigote" y "Súper Cilita", que son personajes inspirados en el depuesto mandatario y la primera dama, quienes tienen su propia serie animada y de novelas gráficas.

"Hemos crecido en fortaleza, hemos crecido espiritualmente para afrontar los desafíos, las agresiones, las amenazas. En lo personal, quienes me amenazan, lo digo: mi destino no lo decide sino Dios. Esa es mi respuesta", afirmó ayer Delcy Rodríguez ante las advertencias que le ha formulado Trump, negando demás que exista una especie de cogobierno con él.

"Estamos acá gobernando junto al pueblo, el gobierno de Venezuela rige nuestro país, más nadie, no hay agente externo que gobierne a Venezuela", insistió.

Al respecto, y en medio del rechazo que ha expresado también Trump a la entrega del mando en favor de la oposición, la líder María Corina Machado reiteró que su coalición es la que debe gobernar.

"Estamos listos y dispuestos a servir a nuestro pueblo, como se nos ha encomendado", dijo a CBS en alusión a las elecciones que ganó Edmundo González en 2024, pero que Maduro desconoció.

"El pueblo de Venezuela ya ha elegido", añadió, acusando que Delcy Rodríguez "no es nada moderada" y "nadie confía en ella".